

**Economie** Une année 2010 record pour Gris découpage

## L'entreprise surmonte la crise

EN CE DÉBUT D'ANNÉE, l'entreprise phare de Lesménils publie ses résultats de l'année 2010. Contre toute attente « Gris découpage affiche une année 2010 record, avec un chiffre d'affaires de 21.4 millions d'euros, dont 35 % réalisés à l'export ». Ainsi, l'entreprise spécialisée dans la fabrication de rondelles et de composants mécaniques, revient à son niveau d'activité d'avant la crise.

Mieux. Après impôt, son résultat net flirte avec les plus 10 %. « Un niveau historique », commente le communiqué de l'entreprise. D'aucuns auraient pu augurer une période difficile, pour ce leader des petites pièces à faible valeur ajoutée. Et pour cause, l'essentiel de sa production étant dédiée au monde de l'automobile. Or « soutenu en Europe par la prime à la casse, mais surtout par le développement des marchés émergents, le marché de l'automobile, pour lequel Gris découpage réalise 70 % de son chiffre d'affaire, a connu en 2010 des records de production au niveau mondial ». Plus 14 % de véhicules vendus chez Renault (qui a vendu en 2010 2.6 millions de voitures) plus 13 % chez PSA (3.6 millions de véhicules en



■ Gris Découpage a refermé 2010 sur un chiffre d'affaires en hausse de 35 % à l'export. Photo d'archives

2010), et le marché de la rondelle s'en trouve dopé de plus belle.

Et c'est tant mieux pour la « petite » entreprise d'une centaine de salariés de Lesménils, dont la production se retrouve au Mexique, en Argentine, en Colombie, en Iran ou au Maroc, tout autant qu'en Slovaquie ou en Roumanie.

De quoi conforter le choix,

consenti il y a quelques années par Francis Gris, le PDG historique, de ne point externaliser sa production.

La crise traversée sans licenciement « grâce à un plan drastique d'économies », Gris découpage se paie le luxe de créer 9 nouveaux emplois. Adossés au rapatriement de tâches autrefois sous-traitées, et à l'investissement de 4 millions d'euros

entre 2009 et 2010. De quoi dégager de nouvelles perspectives pour cette société qui chaque année connaît une régulière expansion. Pour 2011, Gris Découpage mise ainsi sur la reprise de secteurs pour « l'heure en panne ou en voie de démarrage pour doper une activité « qui s'annonce sous les meilleurs auspices ». À suivre de très près, le retour à la



### En bref

► Fondée en 1984, l'entreprise Gris Découpage de Lesménils est spécialisée dans la fabrication de composants mécaniques et de rondelles plates ou coniques en moyennes ou grandes séries.

► Les principaux clients de l'entreprise sont issus du monde automobile, poids lourd, ferroviaire ou du bâtiment.

normale de l'industrie européenne. Notamment de la construction de poids lourds, de machines agricoles ou d'engins pour le bâtiment.

Un redémarrage qui vu de Lesménils serait synonyme de nouveaux records de production, et de chiffre d'affaire toujours au beau fixe. Et c'est tant mieux pour l'emploi.

**Emmanuel VACCARO**